

27, CHEMIN VERT-PRÉ
GENÈVE-CONCHES
TÉL. 36 00 47

Weil

Am 18. April 1955

Meine Freunde!

Mein lieber Brief vom 28. Februar hat
wieder eine rechte Freude für uns und Sie brachte mir
wirklich, lieber Weil, keine Vorwürfe zu und den Weg der
Heilung unseres Korrespondenz-Austausches, davon ich bin auch
nicht besser. Sie sieht immer Thunke zu rasch für älter
men wird. Das Zeichnungsgerüst, die Inventur, die Auswas-
chung, Schiffspassagen, General-Versammlungen u. d. w., u. schon
ist $\frac{1}{4}$ des neuen Jahrs dahin. Diese Erinnerungen an meine
Mutter, die Namen aus Gardine, sonst kann ich Ihnen
Wiederholung aus Mittelheim sind Klänge aus einer vergange-
nen Welt, bei denen einst Wohl und Glück war. Sie machen
uns bewusst, dass auch unsere Eltern für ihre Kinder gehofft,
gestrebt und gewünscht haben, und wenn wir heute vor uns
selbst bestehen, so verachten wir es zum grossen Teil auf
Freiheit und das Glück, die sie uns verschafften. Letztlich
Zukunfts-Fürsorge gibt es nicht mehr. Gesundheit, Mut
und die bestmögliche Ausbildung ist das Kapitel, das wir
hinterlassen können. Wenn es die Inflation nicht so
schlechter und rascher wie in Süd-Amerika, aber praktisch
bestellt sie überall. Das U.S.-Dollar und das Schweizer-
franken haben in den letzten 10 Jahren und die Hölften
ihres Wertgehalts verloren. Wir alle müssen so lange wie
möglich im Verdienst bleiben u. eventuelle Empfindung ist
daher zwecklos, wie Grund u. Boden, einem Haus, eventuell in
einer kostspieligen Aktion einzugehen, soviel man sein Geld
nicht im eigenen Geschäft eingesetzen kann.

Vor etwa 3 Wochen hatte ich, leider um 1 Tag, geschäftlich in Paris zu tun und verbrachte den Abend mit Frau Hanbury, die wirklich in jeder Beziehung ein Großmeister ist. Sie las Ihnen an und geschilderte Brief und erzählte mir viel von ihrem Bruder bei ihr. Sie ist eine Dame und tritt eine richtig "Marsch". Sie schreibt mehrere Zeile, aber ausreichend sind die Briefe nicht angekommen; sie will es concert "eingeschrieben" vernehmen.

Ich zweifle nicht, dass diese Frau irgendwann ein Abiturium mit Erfolg hinter sich hat. Welches sind seine Zukunftspläne? Da ich genau so überzeugt bin wie du, bleibe ich bei meinem Veto, das und keinerlei Verhandlungen Kapitel von Fr. 2500.- ihrt für eine geplante Welt Europa - reise oder hierigen Arbeitsaufenthalts zu reservieren.
Wenn es so weit ist, werde ich versuchen, und bei der Wahl eines Tätigkeitsgebietes für ihn behilflich zu sein. —

Erzählen Sie mir unverzogen. Unsere neue Adresse findet Sie am Briefkopf. Wir enttäuschen uns in dieser ehrenhaften Arbeit, einer 37 Jahre alten Haushalt einzurichten, im Interesse meines Frau - & in dem Bestreben, unseres Alters entsprechend, die persönlichen Dinge zu vereinfachen. Sollte mir etwas zu passieren, so ist die Führung eines älteren Haushaltspfleges für eine leitende Frau zu schwierig. Ich verkaufe daher "Elis.-Val" in Gisborn und kann in einem Villen - Quartier an der Stadtgrenze ein kleines Haus mit hübschem Garten. Nach Rücksicht Neubauten und Einrichtungen (und 5 wöchentl. kleinen Streik der Bediensteten) könnten wir endlich am 1. November einziehen.

O. WEIL-OBERDORFF
27, CHEMIN VERT-PRE
GENÈVE - CONCHES
TÉL. 36 00 47

2

Wir fühlen uns sehr wohl in unserem Heim, besonders meine Frau, für die es je in erster Linie wichtig ist. Das Refugium ist ungefähr gleich geblieben, mehr können wir beim heutigen Stand des Krieges nicht erwarten und sind dankbar dafür. Unser Anne-Marie ist immer noch in London. Sie hatte die außergewöhnliche Chance, am St. George Hospital, das für ihr Fach berühmtesten Universitätsklinik ernannt zu werden. Diese Referenz und Preis ist für ihre Zukunft von grossem Wert, abgesehen von der Entwicklung ihrer Persönlichkeit, für die eine Weltstadt natürliche Ressourcen als das Elternhaus der absteigenden Generation. Zu unserer Freude kommt sie während des Weihnachtsferien für 1 Woche n. jetzt zu Oster für 4 Tage bei unsheim. Ihre jetzige Einladung ist denkbar und Wohlvermarkt angekommen und wiederum realisierbar nach Abschluss ihrer Zeit in England.

Unbedeutend bitte das Gedächtnis. Ich arbeite im Bureau, unterbrochen von zahlreichen Telefon-Aufrufen und den üblichen Hörungen, aber sonst kommt kein Zeiten noch lange nicht auf den Weg. Ich füge eine Photo bei, damit das Kind eine ungefähre physische Vorstellung einer fern Verwandtschaft machen kann.

Für jeden Wunsch zum Jahre 1955 waren uns sehr verbunden, weil wir fühlen, dass sie von Ihnen kommen. Wir erwarten Sie auf dem Sonnigen.

soviel für heute. Herzl wieder von Ende
führen; alles über uns bisher interessiert uns.

Mit den herzlichsten Grüßen und vielen
loben Gedanken, und von Hilde und Annemarie.

Bin ich Dein alter lieber Opa.